



海中だより

海中便り第474号
常総市立水海道中学校
令和6年12月3日発行
責任者 中山 幸一

年末を迎えました

12月に入り、吐く息が白くなるなど、寒さが厳しくなってきました。本当に1年が過ぎるのは早いものだと感じています。

さて、4月から始まった令和6年度も、2学期が残りわずかとなりました。学校行事の多かった2学期、それぞれの学年で、学級で見てくれた生徒の輝く姿に多くの感動をもらいました。また、文化的・体育的分野等で活躍している生徒が多く見られ、生徒一人一人の成長と可能性の大きさにも改めて感動しています。本当にありがとうございました。

新たな年、令和7年(2025年)がもうすぐそこまで来ています。この年末、年始にじっくりと令和6年を振り返り、新たな1年に向けて、自分自身の「夢」について考えてみてはいかがでしょうか。特に3年生の皆さんにとっては、人生の大きな節目となる年です。自分の将来について真剣に向き合ってください。

これからも、自分自身を大切に、周囲の人々への感謝の思いを忘れずに、新しい年も着実に前進し、ますます成長していく水海道中の生徒がとて楽しみます。保護者の皆様、今後も本校の教育活動にご理解・ご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

校長 中山 幸一

海輝祭 11月9日(土)

11月9日(土)に、海輝祭が行われました。

午前中は、合唱の美しい歌声が体育館いっぱいに響き渡りました。また、午後には、夜間学級の合唱、お囃子演奏、各クラスや有志者による、劇、ダンス、バンド演奏、コント等、生徒たちの個性あふれ、楽しい発表が行われ、大いに盛り上がりました。合唱では、金賞を目指しどのクラスも一致団結して練習に取り組みました。また、有志発表でも、発表に向け仲間と協力し、楽しく盛り上がる発表を披露しました。一人一人にとってかけがえのない思い出となりました。



3年生 学年合唱



1年生 学年合唱



2年生 学年合唱



アンサンブルコンテスト県西地区大会 11月17日(土)

11月17日(土)、アンサンブルコンテスト県西地区大会が結城市のアクロスにて行われました。水海道中からは、金管五重奏、金管三重奏、木管三重奏の3組が出場しました。これまで練習してきたことを存分に発揮し、美しい音色を披露しました。残念ながら県大会への出場はなりませんでした。素晴らしい演奏でした。



英語プレゼンテーション in JOSO ワールドフェスタ 2024

11月4日(月)に、道の駅常総にて行われた「JOSO ワールドフェスタ 2024」のオープニングセレモニーで、水海道中学校の生徒による英語のプレゼンテーションが披露されました。たくさんの人たちが行きかうステージで、「世界平和のために何ができるのか?」と題し、今自分たちが世界平和にむけ何ができるのかをプレゼンしました。



体育祭中止に伴う競技 10月29日(火)

10月29日(火)に、9月の体育祭で行うことができなかった種目を実施しました。

平日にもかかわらず、大勢の保護者の皆様に来ていただき、生徒も一生懸命に取り組む姿を披露することができました。少し肌寒い中での開催でしたが、皆さんの熱い思いで盛り上がった競技となりました。



12月の予定

- 2日(月) 委員会
- 5日(木) 学年末テスト(3年) 実力テスト(1,2年)
- 6日(金) 新入生学校説明会

- 10日(火) 小児生活習慣予防検診(1年)
- 13日(金) 生徒会役員選挙
- 18日(水) 保育実習(3年)、金曜日課
- 20日(金) 保育実習(3年)、大掃除、水曜日課
- 24日(火) 終業式

